

全緑(ぜんりょく)Ⅱ

4月終わりになって雨の日が多くなり、梅雨のような天候が続きました。もしかしたら梅雨入りが早いのかも…と思いましたが、天気予報によると今年は平年並みだそうです。一般的に4月、5月は晴れが多く、6月は曇りや雨の日が多いのが通常なので、本格的な雨はもう少し先のようなですね。平均気温はいつも通りに高いらしいので、早くも熱中症に気をつけないといけないようです。校舎から見える木々の緑も日増しに濃くなり、一年の中で今が一番さわやかな季節かもしれませんね。

さて、2年生がスタートして約1ヶ月がたちました。どのクラスも落ち着いて授業に取り組んでいるようで、全体的に順調なスタートが切れたように感じます。中学校における2年生は、先輩でもあり後輩でもある要(かなめ)としての2つの立場があります。先輩からは学べることもしっかりと吸収し、1年生には今までの経験を生かして様々なことを教えていかなければいけません。また、後期には3年生から生徒会活動や部活動などを受け継ぎ、学校の中心的な存在になっていきます。3学年を繋ぐ大切な立場だという自覚を持ち、今年度のみなさんには「当たり前のことを当たり前でできる」、そんな姿勢を期待しています。今年の体育祭は5月22日(水)です。日々の練習や係の仕事への取り組み、さらにクラス、先輩、後輩たちとの触れ合いも大切にしながら充実した活動ができるように取り組んでほしいと思います。

クラス目標 決定!!

今年の学級目標は四字熟語を使ったものが多く、どのクラスも努力や自制心など自身を磨くことをイメージした目標になりました。目標とはみんなで共通して目指すものですが、そのためにはみんなが同じ意識を持つことが必要です。そして、共通の意識を持つことは「クラスの雰囲気」につながっていきます。ある辞書によると「雰囲気」とは「その場やそこにいる人たちが自然に作り出している気分」のことだそうです。「クラスの雰囲気」＝「クラスに関わるすべての人たちが作り出す気分」ということでしょうか？日々の挨拶、係の仕事や話し合い、「ありがとう」の一言など、どんな小さなことも雰囲気づくりの一つになりますね。目標達成のために、みなさんが「何ができるのか」、「何をしてくれるのか」を楽しみにしています。

- 1組 「 万里一空 」
- 2組 「 笑顔・拍手・感謝 」
- 3組 「 刻石流水 」
- 4組 「 七転八起～あきらめない心～ 」

<体育祭のブロック決定>

5月8日から体育祭の練習が始まります。毎日、体操着(Tシャツ、短パン、タオル)が必要になります。昨年経験しているの分かってはいますが、外で活動する時間がとて多くなります。気温も高くなって来る時期で、疲れも溜まってくると思いますのでご家庭でも食事、睡眠などしっかりさせてください。また、練習期間中は水分補給のために水筒を持たせてください。

	赤	緑	青	黄
3年	31	32	33	34
2年	24	23	22	21
1年	13	14	11	12

◎5月の予定

日	曜	主な予定	給	日	曜	主な予定	給
1	水	午前日課	○	17	金	体育祭予行	○
2	木	⑤eネット安心安全教室 授業参観日 部活動保護者会(14:45~)	○	18	土		
3	金	憲法記念日		19	日		
4	土	みどりの日		20	月		○
5	日	こどもの日		21	火	③ブロック練習 ④事前指導 ⑤係打合せ、準備	○
6	月	振替休日		22	水	体育祭 弁当持参	×
7	火	専門委員会(体育祭実行委員会あり)	○	23	木	5時間授業 弁当持参	×
8	水	体育祭練習期間開始 ⑤結団式⑥全校練習	○	24	金	5時間授業 体育祭実行委員会	○
9	木	③④全校練習 ⑥学年練習	○	25	土		
10	金	③④全校練習 ⑤学年練習	○	26	日		
11	土			27	月		○
12	日			28	火	テスト1週間前部活動停止	○
13	月	③学年練習 ⑤⑥全校練習 評議委員会	○	29	水	⑥生徒総会	○
14	火	③④全校練習 ⑤学年練習	○	30	木		○
15	水	③④全校練習	○	31	金	5時間授業	○
16	木	②学年練習 ④ブロック練習 ⑤係打合せ、予行準備	○	1	土		

保護者の皆様へ

4月19日(金)~25日(木)の5日間で二者面談を行いました。お忙しい中、ご協力をいただき本当にありがとうございました。短時間ではありましたが、学校や家での様子を情報交換する良い機会となりました。伺ったお話については、今後の指導に役立てて参ります。家庭と学校との連絡、連携を大切に、子どもの思いや保護者の皆様の思いを受け止めながら、学校生活を充実させていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。